

Nikolausbesuch bei den „Kolping - Kids“ in Giesel



Am Vorabend des 6. Dezember wird in vielen Gemeinden der Heilige Nikolaus in Szene gesetzt:

Bei Kolping Giesel kommt er seit vielen Jahren zu den Kids nach Hause.

Gerade in Zeiten der Corona - Pandemie kann die Botschaft des Nikolaus besonders wichtig werden: "Steh den Benachteiligten bei, schütze das Leben, lass Nächstenliebe konkret werden, bleibe in Kontakt mit Gott und den Menschen." **Gerade die Corona-Pandemie ist sowohl Herausforderung und Chance über Brauchtum und Traditionen neu nachzudenken:** Lassen wir den Nikolausbesuch dieses Jahr "ausfallen"? Warum denken wir an diesen Menschen und Heiligen? Welche Form des Nikolausbesuchs macht in Corona-Zeiten Sinn? Was müssen wir ganz praktisch bedenken?

Wir haben uns für einen Corona gerechten Hausbesuch nach Rücksprache mit den Eltern entschieden und werden den Besuch der Kids mit den Eltern abstimmen. Daher erbitten wir um eine **Anmeldung durch die Eltern.**

Infos beim Vorsitzenden Walter Block, Tel.: 0661 / 44661 oder 0175 / 8926198 oder per E-Mail an KolpingGiesel@t-online.de